

Le faux départ de GLORYA ?

C'est à pleurer : « Dans cette lettre, je vous dis adieu... et je vous fais un cadeau personnel tout à fait extraordinaire qui vous apportera la richesse financière pendant de longues années... tout comme cela a été le cas pour moi ! »

GLORYA a décidé d'arrêter son activité de médium et de se retirer définitivement : *« C'est un travail qui exige beaucoup d'efforts et je ne suis plus jeune. »*

GLORYA a décidé de vous offrir une pièce porte bonheur miraculeuse et une bourse spéciale avec vos initiales pour conserver cette pièce.

Vous auriez pu imaginer que, pour son départ en retraite, **GLORYA** vous aurait remis ces deux cadeaux gratuitement. Et bien non : « conformément à la grande loi du Donner & recevoir » vous devrez verser une contribution de 30 €.

Personne n'est dupe : **GLORYA** n'est pas prête à partir mais un faux départ est toujours une occasion de convaincre les récalcitrants à déboursier quelques dizaines d'euros...

INFO-ALERTE est une mise en garde hebdomadaire diffusée par le :
Réseau anti-arnaques, association partenaire de l'UFC-Que Choisir
BP 40179 – 79305 PARTHENAY cedex
(contact@arnaques-infos.org) - Site : www.arnaques-infos.org
SIRET : 503 805 657 00049

Reproduction autorisée sous réserve de mentionner l'origine.

Directeur de la publication :

Pascal TONNERRE (president@arnaques-infos.org)